

NIEDERBUCHSITEN/SOLOTHURN

Ein stürmisches Wintersportlager in Saas-Grund

Wie jedes Jahr durften die Lernenden des 2. und 3. Lehrjahres der Jura Elektroapparate AG und des Berufslernverbund Solothurn ein Wintersportlager im Saastal geniessen. 34 begeisterte Lernende fuhren mit dem Car los und kamen nach ca. vierstündiger Fahrt in Saas-Grund an. Wie gewohnt war es danach an der Zeit, die Zimmer zu beziehen und das Gepäck zu verstauen. Um 18.30 Uhr durfte man das erste, schmackhafte Abendessen geniessen. Darauf folgte ein gemütlicher Abend im «Platzhirsch», in dem man den ersten Tag des Skilagers ausklingen liessen.

Nach einem ausgiebigen «Zmorge» machten sich die Jugendlichen in Ski- und Snowboardmontur auf den Weg in das Skigebiet Hohsaas. Ein Vorfahren gab es dieses Jahr nicht, denn die Gruppen wurden bereits im Vorfeld nach den Stärken eingeteilt. Deshalb begaben sich alle Gruppen mit ihren Leitern rasch auf die Pisten, um das sonnige Wetter zu geniessen. Leider war es mit dem schönen Wetter für die nächsten Tage auch schon vorbei. Am Dienstag und Mittwoch war es stürmisch und schneite, sodass der Bergbahnbetrieb eingestellt werden musste. Dank dem kreativen Leiterteam hielt man Alternativprogramme ab, wie zum Beispiel einen Parcours im Schnee, ein Knobelquiz ohne Smartphone, ein Besuch in Saas-Fee mit Schwimmen, Wellness oder Jassen.

Am Mittwochabend wurde ein gemeinsames Abendprogramm organisiert. Alle gingen gemeinsam ins Nachbardorf Saas-Almagell und vergnügten sich in der «Groovy Bar» mit Musik, Tanzen und jeder Menge Spass.

Im Laufe des Donnerstagmorgen beserte sich das Wetter, sodass man gegen Mittag mit der Gondel Richtung Hohsaas



Ein Wintersportlager mit verschiedenen sportlichen und geselligen Anlässen.

ZVG

fuhren und noch einen schönen Nachmittag auf den Ski oder dem Snowboard verbrachte. Auch dieses Jahr haben sich einige zum Neubeginn auf Ski oder Snowboard entschieden. Jeder dieser Lernenden erreichte mit Geduld, Ehrgeiz und Durchhaltewille persönliche Lernerfolge.

Das schlechte Wetter hatte das Programm etwas auf den Kopf gestellt, weshalb es dieses Jahr kein Skirennen gab und der jährliche Fotowettbewerb auch ausfiel. Trotz des stürmischen Wetters hatte man in Saas-Grund eine unvergessli-

che Zeit zusammen. Eine weitere alljährliche Sensation der Woche war der Freitagabend. Alle zusammen gingen nach Saas-Fee, um gemeinsam zu feiern und sich vom Skilager zu verabschieden. Wie jedes Jahr ist Samstag der Tag der Ab- und Heimreise. Nachdem man das Lagerhaus geputzt hatte, wurde mit schwerem Herzen Saas-Grund verlassen. Es war eine tolle Lagerwoche, die man nicht so schnell vergessen wird.

VON CHRISTIAN BOHNER